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Тренинг социальной идентичности в условиях интергруппового 

взаимодействия: аннотация к дипломной работе / Аносов Иван 

Владимирович; Факультет философии и социальных наук, Кафедра 

социальной работы и реабилитологии; науч. рук. И.В. Басинская. 

Объект исследования – социальная идентичность. 

Предмет исследования – тренинг социальной идентичности в условиях 

интергруппового взаимодействия. 

Цель исследования – разработать программу тренинга социальной 

идентичности в условиях интергруппового взаимодействия. 

Основные результаты.  

Был проведѐн теоретический анализ социальной идентичности и 

интергрупповых взаимодействий. Также было проведено исследование, 

которое включало эмпирическое исследование феномена социальной 

идентичности и социологическое исследование актуальности социальной 

идентичности в условиях интергруппового взаимодействия. В качестве 

выборочной совокупности выступали лица подросткового возраста от 15 до 

19 лет. Исследование проводилось на базе ООО ―Мир математики‖. Был 

разработан план проекта тренинга с целью развития и стимулирования 

социальной идентичности. 

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 

введение, основную часть, состоящую из трех глав, заключение, список 

использованных источников из 32 наименований и приложения. Общий 

объем дипломной работы – 66 страниц. 

Ключевые слова: социальная идентичность, интергрупповое 

взаимодействие, подростковый возраст, группа, Я-концепция, тренинг. 

 

Training of social identity in the context of intergroup interaction: abstract to 

the thesis / Anosov Ivan Vladimirovich; Faculty of  Philosophy and Social 

Sciences, Department of Social Work and Rehabilitology; scientific hand.  I.V. 

Basinskaya. 

Object of research: of research is social identity. 

Subject of research: of the research is the training of social identity in the 

conditions of intergroup interaction. 

Purpose to research: develop a program for training social identity in the 

context of intergroup interaction. 

The results. A theoretical analysis of social identity and intergroup 

interactions was carried out. A study was also conducted, which included an 

empirical study of the phenomenon of social identity and a sociological study of 

the relevance of social identity in terms of intergroup interaction. The sampling 

population consisted of adolescents from 15 to 19 years old. The study was 
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conducted on the basis of LLC "World of Mathematics". A training project plan 

was developed to develop and stimulate social identity. 

The thesis includes the following elements in its structure: introduction, 

main part, consisting of three chapters, conclusion, list of references from 32 titles 

and applications. The total volume of the thesis is 66 pages. 

Key words: social identity, intergroup interaction, adolescence, group, self-

concept, training. 
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